

Garrido Peralta, don Miguel.
Ortega Núñez, don Angel.
Ortiz Vázquez, don Julio.
Pozuelo Escudero, don Vicente.
Schuller Pérez, don Amador.

Madrid, 18 de octubre de 1962.—El Secretario accidental,
Juan José San Martín Casamada.—4.951.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Carlet por la que se anuncia concurso para nombrar un Gestor afianzado para la recaudación de diversas exacciones municipales.

Se anuncia concurso con el fin de nombrar Gestor afianzado para la Administración y Recaudación de diversas exacciones municipales.

Condiciones principales:

Tipo de alzada: Quinientas cuarenta mil pesetas.
Duración del contrato: Cinco años, a contar de primero de enero de 1963, teniendo en cuenta las cláusulas quinta y novena.
Garantía provisional: Veintiún mil seiscientos pesetas, depositadas en la Caja municipal, general de depósitos o sucursales.

Garantía definitiva: Ciento cinco mil pesetas, constituidas en la Caja general de depósitos, a disposición de la Alcaldía o en arcas municipales.

Exposición expediente, bases y pliego condiciones: Durante el período de licitación en la Intervención municipal, en las horas hábiles de nueve a catorce.

Modelo de proposición

Las proposiciones por escrito, en papel de Timbre correspondiente y tasa municipal, en plica cerrada, acompañadas del resguardo de la garantía provisional, documento de identidad y declaración jurada de no estar comprendido en las causas de incapacidad e incompatibilidad señaladas en las disposiciones vigentes.

Don vecino de y domiciliado en enterado de los anuncios publicados en el «Boletín Oficial del Estado» y «Boletín Oficial» de la provincia, así como de las bases y demás preceptos que integran el expediente para designar por concurso Gestor afianzado para diversas exacciones municipales, se compromete a prestar dicho servicio con estricta sujeción a las mencionadas condiciones, ofreciendo una recaudación mínima garantizada de (en letra) pesetas, pagaderas por dozavas partes en los períodos que señala el pliego de condiciones.

Ofrece, además, las siguientes mejoras
Dios guarde a V. S. muchos años.
Carlet, de de 1962.

Plazo, lugar y hora de presentación de las plicas con documentación aneja, en Secretaría, durante los diez días hábiles siguientes a la publicación del anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y horas de nueve a catorce.

Apertura de plicas: El primer día hábil siguiente a la terminación del plazo de presentación de proposiciones.

Figurará en presupuesto la oportuna consignación para librar el correspondiente premio de cobranza.

Carlet, 19 de octubre de 1962.—El Alcalde, Fernando García Machi.—4.933.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Oviedo por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos y excluidos al concurso de méritos para proveer una plaza de Capellán de su Beneficencia.

Se hace pública, para general conocimiento, la relación de admitidos y excluidos al concurso de méritos convocado por la Diputación de Oviedo para proveer una plaza de Capellán de su Beneficencia.

Admitidos

Reverendo don Modesto García Astorga, Oviedo.

Excluidos

No hay.

Oviedo, 17 de octubre de 1962.—El Presidente, José López Muñiz.—3.201.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Zamora referente a la oposición para proveer en propiedad la plaza de Médico de Medicina general de la Residencia Sanitaria «Rodríguez Chamorro».

La Diputación Provincial tiene convocada oposición para proveer en propiedad la plaza de Médico de Medicina general de la Residencia Sanitaria «Rodríguez Chamorro» (con sueldo anual de 19.000 pesetas, con las condiciones señaladas en la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia, número 125, de 17 de octubre de 1962.—El Presidente, Arturo Almazán.—4.939.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Zaragoza referente a la convocatoria para la prueba de aptitud para el ascenso a Jefes de Negociado de los Oficiales administrativos de la plantilla a extinguir, anterior al vigente Reglamento de Funcionarios de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 233, de 13 de octubre de 1962, y en el número 238, de 19 de octubre de 1962, se publica el texto íntegro de la convocatoria para la prueba de aptitud para el ascenso a Jefes de Negociado de los Oficiales administrativos de la plantilla a extinguir, anterior al vigente Reglamento de Funcionarios de la excelentísima Diputación Provincial de Zaragoza.

El plazo de admisión de instancias será el de treinta días hábiles, a contar del siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.
Zaragoza, 20 de octubre de 1962.—El Presidente.—4.912

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos al concurso restringido para proveer una plaza de Jefe de Negociado de la Escala Técnico-Administrativa de Contabilidad.

Relación de admitidos al concurso:

Don Carlos Albesa Riba, don Ramón Arau Jové, don Juan Antonio Rodríguez Albo y don Emilio Rosiñol Bassas.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo séptimo del Decreto de 10 de mayo de 1957 y en la base sexta de la convocatoria.

Barcelona, 21 de septiembre de 1962.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—4.888.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Castellón de la Plana por la que se anuncia concurso restringido para proveer en propiedad una plaza de Jefe de Negociado, vacante en esta Corporación

Se convoca a concurso restringido de méritos entre Subjefes de Negociado de la escala técnico-administrativa para proveer en propiedad una plaza de Jefe de Negociado, vacante en este excelentísimo Ayuntamiento.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Castellón de la Plana, 19 de octubre de 1962.—El Alcalde.—4.906.